



通常の学校生活リズムに



児童玄関での検温・手指消毒

旧唐津市が対象地域となった「まん延防止等重点措置」が解除され、予定どおり13日(月)から給食ありの“通常”の学校生活となりました。

午後からも授業があつて、少し疲れを感じる子供もいたかもしれませんが、久しぶりに給食を味わい、昼休みを過ごし、子供たちは学校生活リズムを取り戻しつつあるようです。

県内でも唐津市でも感染者数が減少傾向にあるものの、まだまだ気をゆるめることができない状況です。「マスク着用」「手洗い・手指消毒」「3密の回避」「教室等のこまめな換気」などの対策をしっかり継続していきたいと思っています。今週も、

先週に引き続き常時デスクガードを使用するようにしています。

なお、体育や音楽などで一部控えていた学習活動は、距離等を確保しながら徐々に始めています。保護者の皆様には、これまで同様、毎朝の検温や健康観察、カード記入をよろしくお願いします。

1人1台学習用タブレット端末の活用開始

GIGAスクール構想で整備された1人1台学習用タブレット端末を使用できるようになりました。

この9月から少しずつ活用していくこととなります。

タブレット端末は、唐津市教育委員会からの貸し出しとなっていますので、大切に扱っていくことが大前提となります。子供たちには、唐津市教育委員会から通知されている「タブレット端末活用のルール」をしっかりと確認し、そのルールを守り正しく活用させていくようにしています。

3年生や4年生が使い始めている学習の様子を見ましたが、パスワード入力や画面操作など、思っていた以上にスムーズに進めていて、よい意味でびっくりしました。(*_*)

タブレット端末を使って写真を撮ったり、タブレット端末にソフトとして入っているドリル問題をしたり、活用を楽しんでいる姿も頼もしく見たところでした。

子供たちが歩む未来は…、Society(ソサエティ)5.0と呼ばれる新たな社会と言われます。簡単に言うと、今より更にデジタル化が進むということです。それに対応できるように…。

まずは子供たち一人一人が無理なくタブレット端末を使うことができるよう基本操作の学習を中心に進めていきます。



タブレット端末を使っでの学習

佐賀県教育委員会より、学校に2回目の不織布マスクの配布がありましたので、改めて一人に3枚ずつ配っています。



東シナ海に停滞している台風14号が、17日(金)に九州に接近してきそうです。最新の情報を注視していきたいと思ひます。

